
Botucatu, 13 de fevereiro de 2020.

Ilmo. Sr. Abelardo

Vereadores da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº129, aprovado na Sessão Ordinária de 22/02/2020, de

autoria do nobre Vereador Abelardo, através do qual solicitam: “MELHORIA
NA ILUMINAÇÃO DA ALAMEDA SABIÁ”, dizer o que segue:

O bairro Capão Bonito não é provido de iluminação pública, pois é um bairro

rural.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Departamento de Projetos


